



Inicio > NEIVA > Secretaría de Salud de Neiva advierte que se debe incrementar el autocuidado

NEIVA

## Secretaría de Salud de Neiva advierte que se debe incrementar el autocuidado

por La Nación 29 julio, 2020 0 9



**Frente al incremento de casos positivos de COVID-19, la Secretaría de Salud de Neiva, hace el llamado a la ciudadanía a tomar conciencia de su responsabilidad para combatir la covid-19.**

La curva en Neiva se encuentra en una posición ascendente, es decir, el número de casos positivos de COVID-19 presenta una duplicación diaria, por lo que según explicó la Secretaria de Salud, Lina María Rivas Dussán, las acciones están encaminadas a hacer control y vigilancia a la capacidad instalada hospitalaria para la atención y posibles complicaciones de los casos positivos para COVID-19, con el fin de que las personas tengan la seguridad de una atención oportuna.

Adicional a esto, frente a los casos positivos provenientes de otros departamentos y que pertenecen a empresas y la Policía Nacional, se han tomado medidas de búsqueda y acciones rápidas como lo es la toma de muestra, tamizaje y aislamientos para quienes lo requieran.

“Nosotros estamos solicitando de manera comedida a la comunidad de que se abstenga de hacer ingresos sobre todo lo que tiene que ver con la Policía, **Ecopetrol** y otras empresas que hacen traslados de personal de lugares como Putumayo y otras regiones del país que tienen una alta rotación de la patología”, especificó la funcionaria.

A la fecha la ciudad tiene tres casos positivos de policías, 41 positivos del Esmad, los cuales han tenido 209 contactos estrechos, y se ha realizado tamizaje a 132 policías.

### Clínica Uros

Frente a los casos presentados en la Clínica Uros, la Secretaria de Salud de Neiva, destacó la labor que adelantan las clínicas en estos momentos, las cuales son fundamentales para el manejo de pacientes con complicaciones en la enfermedad; no obstante seguirá realizando acciones en busca de que cada institución preste un adecuado servicio y se garanticen los elementos de protección al personal médico.

“Lo primero que tenemos que aclarar es que el Municipio no tiene las competencias para la toma de medidas preventivas, las competencias son absolutas del Departamento, y que lo que se generó para la institución es una medida preventiva que la pudo haber tenido cualquier otra institución, que eso obviamente no habla de la sana conducta que han venido teniendo sobre todo en la disposición de atender todo tipo de pacientes y que se hace en pro de mejorar algunos procesos para poder evitar la propagación del virus”, aclaró la Secretaria de Salud.

Por último, el llamado es a que la comunidad incremente las medidas de autocuidado, las cuales siguen siendo las mismas, el uso de tabapocas adecuado, lavado constante de manos y el distanciamiento social.

Comparte:



Otras noticias:



**Crece curva epidémica del coronavirus en Huila**  
1 abril, 2020  
In "ALDETALLE"



**Neiva ya tiene 38 casos de coronavirus**  
11 abril, 2020  
In "ALDETALLE"



**Neiva suma dos nuevos casos positivos del Covid-19**  
29 marzo, 2020  
In "HUILA"

< NOTICIA ANTERIOR

### Récord en fallecimientos, hoy se relacionaron 380

0 Comments

Sort by Oldest ▾

 Add a comment...



### QUIENES SOMOS

Grupo Informativo La Nación  
Neiva, Calle 11 # 5-101  
Línea de servicio 3182089864  
Línea de ventas 3102789298  
Oficina Bogota 3187770031

Contactanos: [sistemas@lanacion.com.co](mailto:sistemas@lanacion.com.co)

### SIGANOS

